REPUBLICA ARGENTINA

BIENVENIDO

WELCOME

BIENVENU




La Administracion General de Parques Nacionales
y Turismo da a usted la bienvenida a este suelo

deséandole los mejores dias a lo largo del itinerario
que haya elegido entre las miltiples rutas del pais.

EL DEPARTAMENTO DE TURISMO por intermedio de
su Divisidn Informacién y Recepcidn, tendré el placer de fa-
cilitarle toda informacién que pueda resultarle atil para su
mas grata estada en Buenos Aires y sus viajes por el interior
del pais.

Podra munirse de datos acerca de ubicacién y caracteris-
tica de todos los pueblos de la Repiblica, medios de trans-
portes, horarios, tarifas, hoteles, itinerarios de viajes, museos,
industrias, etc.

The General Administration of National Parks and Tourism welcomes
and wishes you happy days throughout the itinerary you may have se-
lected among the numerous routes of this country.

The Department of Tourism through its Information and Reception Di-
vision is pleased to give you any information which may be helpful to
make your sojourn in Buenos Aires and your tours throughout the interior
of the Republic most pleasant.

You can also obtain data regarding the location and characteristics of
the villages in the country, means of transport, time - tables railroad and
travel guides, museums, industries, etc,

L' Administration Générale des Parcs Nationaux et du Tourisme vous
donne sa bienvenue sur le sol argentin, et vous souhaite de belles jour-
nées le long de l'itinéraire que vous avez choisi parmi les nombreuses
routes du pays.

Le Bureau National du Tourisme, par l'intermédiaire de sa Division
Informations et Réception, se fera un plaisir de vous faciliter tous les ren-
seignements que vous pouvez juger utiles pour que votre séjour & Buenos
Aires et vos déplacements & l'intérieur vous soient agréables au possible,

La Division Informations et Réception vous munira de toutes les infor-
mations indispensables sur I'emplacement et les caractéristiques de toutes
les localités de la République, moyens de transport, horaires, tarifs, hatels,
itinéraires de voyages, musées, industries; etc.
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